

## **Julian King nommé nouveau commissaire chargé de l'union de la sécurité**

Le 19 septembre 2016, le Conseil, d'un commun accord avec le président de la Commission, M. Jean-Claude Juncker, a nommé M. Julian King en tant que nouveau commissaire chargé de l'union de la sécurité. Cette nomination est valable pour la durée du mandat de la Commission restant à courir, à savoir jusqu'au 31 octobre 2019.

Julian King est de nationalité britannique, et est ambassadeur du Royaume-Uni en France depuis janvier 2016. Il remplace Jonathan Hill, qui a démissionné le 25 juin 2016.